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Beitrag von „Mr Tweek“ vom 15. Oktober 2015, 13:57

Mich freut es einfach für Erras. Ich hoffe, dass er befreit und couragiert aufspielt. Allerdings
sollte man von dem Jungen auch keine Wunderdinge erwarten. Aber es ist sicherlich der
richtige Weg, unseren Nachwuchsspielern - sofern man sie für profitauglich hält - auch die ein
oder andere Bewährungsschance zu geben, zumal sich auch die etablierten Profis in der IV
bisher nicht gerade mit Ruhm bekleckert haben. Ich bin mir aber auch sicher, dass man im
Umfeld mit eigenen Nachwuchsspielern behutsamer umgehet und eventuelle Fehler auch mal
verzeiht.
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